

EMAAR



إفصاح بنتائج اجتماع الجمعية العمومية – Results of Annual General Meeting

Date	22 April 2024	22 أبريل 2024	التاريخ
Name of the Listed Company	Emaar Properties (PJSC)	إعمار العقارية (ش.م.ع.)	اسم الشركة المدرجة
Date and day of the meeting	Monday 22 April 2024	الاثنين 22 أبريل 2024	تاريخ ويوم الاجتماع
The starting time of the meeting	4:00 pm	4:00 مساءً	توقيت بدء الاجتماع
The ending time of the meeting	5.17 pm	5:17 مساءً	توقيت نهاية الاجتماع
Venue of the meeting	Address Sky View Hotel, Sky View Ballroom, Dubai and Remotely / Electronically	فندق العنوان سكاي فيو، قاعة سكاي فيو، دبي، وكذلك إلكترونياً / عن بُعد	مكان انعقاد الاجتماع
Chair of the General Assembly Meeting	Mr. Jamal Bin Theniyah	السيد/ جمال بن ثنيه	رئيس اجتماع الجمعية العمومية
Quorum of the total attendance through electronic voting (percentage of capital)	72.60%	%72.60	نصاب الحضور الإجمالي من خلال التصويت الإلكتروني (نسبة مئوية من رأس المال)
Decisions and Resolutions of the General Assembly meeting	(1) To approve the report of the Board of Directors on the activities of the Company and its financial position, the report of the auditors, and the consolidated financial statements of the Company for the year ending 31st December 2023 as presented to the shareholders during the Meeting.	(1) تقرر المصادقة على تقرير مجلس الإدارة عن نشاط الشركة ومركزها المالي، وتقرير مدققي الحسابات، والبيانات المالية الموحدة للشركة عن السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2023 كما تم عرضها على المساهمين في الاجتماع.	أهم القرارات الصادرة عن اجتماع الجمعية العمومية
	(2) To approve the distribution of dividends to the Shareholders amounting to AED 4,419,394,924.50 (four billion four hundred nineteen million three hundred ninety four thousand nine hundred twenty four dirhams and fifty fils) representing 50%	(2) تقرر الموافقة على توزيع أرباح نقدية للمساهمين قيمتها الإجمالية 4,419,394,924.50 درهماً إماراتياً (أربعة مليارات وأربعمائة وتسعة عشر مليوناً وثلاثمائة وأربعة وتسعين ألفاً وتسعمائة وأربعة وعشرين درهماً إماراتياً وخمسين فلساً) تمثل نسبة 50% (خمسين	

EMAAR

	(fifty percent) of the share capital being 50 (fifty) UAE fils per share.	بالمائة) من رأس المال بواقع 50 (خمسين) فلساً إماراتياً للسهم الواحد.
(3)	To approve the Board of Director's remuneration including salaries, bonus, expenses and fees of the members of the Board as set out in section 3(d)(2) and appendix D of the Corporate Governance Report for 2023.	(3) تقرر الموافقة على مكافأة أعضاء مجلس الإدارة ويشمل ذلك رواتب ومكافآت ونفقات وأنعاب أعضاء مجلس الإدارة كما هو مبين في الفقرة 3(د)(2) والملحق (د) من تقرير الحوكمة لعام 2023.
(4)	To discharge the members of the Board of Directors of the Company from liability for the fiscal year ending 31 st December 2023.	(4) تقرر إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023.
(5)	To discharge the auditors of the Company from liability for the fiscal year ending 31 st December 2023.	(5) تقرر إبراء ذمة مدققي الحسابات عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023.
(6)	To appoint KPMG as external auditors for the Company for the year 2024 and to determine and approve their annual fees amounting to AED 398,825 (Three Hundred Ninety Eight Thousand Eight Hundred Twenty Five UAE Dirhams).	(6) تقرر تعيين السادة/ كيه بي إم جي كمدققين خارجيين لحسابات الشركة عن العام 2024 وتحديد أتعابهم السنوية بمبلغ وقدره 398,825 درهماً إماراتياً (ثلاثمائة وثمانية وتسعين ألفاً وثمانمائة وخمسة وعشرين درهماً إماراتياً).
(7)	To elect the members of the new Board of Directors, list of candidates for Board membership was disclosed previously by the Company. After conducting the cumulative voting by secret ballot, the following persons were elected as Board members:	(7) تقرر انتخاب أعضاء مجلس الإدارة الجديد، وسبق أن تم الإفصاح عن قائمة المرشحين لعضوية مجلس الإدارة من قبل الشركة. وبعد إجراء عملية التصويت السري التراكمي، فقد فاز بعضوية مجلس الإدارة السادة/:
	(a) Mohamed Ali Rashed Alabbar	(أ) محمد علي راشد العبار
	(b) Jamal Majed Khalfan Bin Theniyah	(ب) جمال ماجد خلفان بن ثنييه
	(c) Ahmed Jamal Hassan Jawa	(ج) أحمد جمال حسن جاوه
	(d) Buti Obaid Buti AlMulla	(د) بطي عبيد بطي الملا
	(e) Eman Mahmood Ahmed Abdulrazzaq	(هـ) إيمان محمود أحمد عبد الرزاق
	(f) Abdulla Ali Ahmad Bin Zayed Alfalasi	(و) عبدالله علي أحمد بن زايد الفلاسي

EMAAR

	(g) Ahmad Saeed Obaid Bin Meshar Almheiri	(ز) أحمد سعيد عبيد بن مسحر المهيري	
	(h) Omar Hamad Abdulla Hamad BuShahab	(ح) عمر حمد عبدالله حمد بوشهاب	
	(i) Mohammad Omar Karim	(ط) محمد عمر كريم	
	(8) To grant approval, under Paragraph (3) of Article (152) of the Companies Law, for the members of the Board of Directors to carry on activities included in the objects of the Company.	(8) تقرر السماح لأعضاء مجلس إدارة الشركة بممارسة أنشطة تدخل ضمن أغراض الشركة وفقاً لنص المادة (152) الفقرة (3) من قانون الشركات.	
Authorized Signatory	Ahmad Thani Rashed Al Matrooshi	أحمد ثاني راشد المطروشي	المخول بالتوقيع
Signature			التوقيع
Company's Seal			ختم الشركة